



## El país lleno de fosas y ahorcan a García Harfuch

**TELÉFONO ROJO**
**JOSÉ  
UREÑA**

joseurena2001@yahoo.com.mx



**L**a historia, o el drama nacional, es simple:

La crisis de inseguridad sigue en espiral alarmante y puede medirse en muertos, en masacres, en campos de ejecución y en cementerios clandestinos.

Pero las respuestas oficiales ni son oportunas ni están a la altura y, algo peor, enfrentan severos problemas de estructura gubernamental y de presupuesto para enfrentarla.

Vaya un dato de ilustración:

El secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, decidió enfrentar el enorme conflicto en Sinaloa desatendido -o aliado con él, pues Estados Unidos tiene más datos- por el gobernador morenista **Rubén Rocha Moya**.

Casi un millar de muertos, la economía paralizada, la sociedad aterrorizada, las escuelas cerradas, los comercios inactivos y la vida deteriorada son saldos del conflicto interminable.

Intentar frenar la guerra entre *mayitos* y *chapitos* se ha llevado ingentes cantidades de dinero con cargo a los de por sí estrechos recursos de una secretaría minada por privilegiar a las Fuerzas Armadas, sea el Ejército o la Marina.

Y eso es un problema grave.

### VAN 100 DE MIL MILLONES

Ante la escasez de recursos, **Omar García Harfuch** recurrió a donde debe.

Las partidas provienen de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), pero previamente son autorizadas por la Cámara de Diputados y ahí Morena y sus paleros PT y Verde imponen su ley.

**Rogelio Ramírez de la O** contestó lo esperado:

-No hay partidas extras.

Hubo insistencia, gestión en el ala sur de Palacio Nacional -Hacienda está en la norte- y

así fue posible entrar en negociaciones para fortalecer el gasto en seguridad pública.

En tanto se ajustaban cifras el mes pasado, la SSPC pidió un adelanto urgente de mil millones de pesos de los diez mil solicitados... imposibles ante las restricciones actuales y por trámites administrativos.

Bueno, recibió 100 millones para operativos imposterables.

Con esta restricción sorprendió al gabinete de seguridad el campamento delincidental del **Rancho Izaguirre** en Teuchitlán, Jalisco, abandonado por la Guardia Nacional desde septiembre pasado y por fin abierto ayer a buscadores y periodistas.

Seguramente la presidenta **Claudia Sheinbaum** ha ordenado al flamante secretario de Hacienda, **Edgar Amador Zamora**, atender estos requerimientos con nuevas asignaciones.

Pero el dato es elocuente.

### CASINOS EN NAUCALPAN

1.- El tema está en manos de la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**.

Los vecinos de Naucalpan han llevado has-

ta sus oficinas quejas ante la inminente apertura del **Casino Jubilee**, empresa de **Logrand Entertainment Group**.

Una autorización otorgada por la exalcaldesa panista **Angélica Moya Marín**, como adelantamos en junio 2022 e ignorada en el sexenio pasado.

Hoy hay un elemento adicional: sería la primer casa de apuesta abierta durante el gobierno de **Claudia Sheinbaum** en abierta violación a la legislación federal -el permiso corresponde sólo a Gobernación- y a la normatividad municipal.

También atañe a la gobernadora mexicana **Delfina Gómez**, quien debe dar un golpe de autoridad e intervenir para no manchar su administración.

La población de Santa Cruz Acatlán se dispone a actuar, cerrar el Periférico y protestar si se permite este acto de corrupción del Ayuntamiento de Naucalpan.

Y 2.- Ayer se confirmó lo adelantado aquí: Morena no irá contra ninguno de los suyos y así protege a **Cuauhtémoc Blanco**, acusado de intento de violación por su propia hermana.